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Informações sobre os valores 
arrecadados e repassados ao 
município em decorrência da cobrança 
de pedágio.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores,

Justificativa

Considerando que o município de Valinhos é cortado por importantes 

rodovias concessionadas, onde há cobrança de pedágio;

Considerando que essas concessões geram expressiva arrecadação, 

sendo relevante compreender se há repasses financeiros ao município, bem como 

sua destinação;

Considerando a recente mudança de gestão no Executivo Municipal, o 

que traz a oportunidade de reavaliar, fortalecer e aprimorar as parcerias e a 

transparência na utilização de recursos provenientes de concessões;

Considerando o compromisso desta vereadora com uma atuação 

responsável e construtiva, pautada pelo diálogo institucional e pela busca por 

melhorias concretas para a população;

A Vereadora Mônica Morandi, vem pelo presente, respeitosamente e nos 

termos regimentais desta casa, após a aprovação em plenário, requerer que seja 

encaminhado o seguinte pedido de informações:

1- Qual o valor arrecadado, de abril de 2024 até a presente data, nas 
praças de pedágio localizadas no território de Valinhos ou em seus 
limites, por cada concessionária responsável?
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2- Desses valores, qual a quantia efetivamente repassada ao município 
de Valinhos no mesmo período? Favor detalhar por ano e por 
concessionária.

3- Quais os critérios utilizados para definição do valor de repasse ao 
município?

4- Os valores repassados ao município foram aplicados em quais áreas 
ou projetos? Favor especificar as obras ou ações executadas, por ano.

5- Há previsão de alteração nos valores de repasse, contratos ou 
convênios com as concessionárias nos próximos anos? Se sim, quais 
são as mudanças previstas?

Valinhos, 30 de abril de 2025.

AUTORIA: Mônica Morandi
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